



Equivocado planteamiento ante un magnífico adversario

1-0. El Zamora, aunque por la mínima, derrotó al Toledo

● Debutó el ex getafense Rico, y Raúl Díaz "jugó" de extremo izquierdo.

(Desde Zamora, crónica de nuestro enviado especial Angel Frigal).— En el "Ramiro Ledesma" en tarde a veces soleada y con el terreno de juego algo blando, aunque no dificultoso, y que registró una aceptable entrada en sus graderíos, se enfrentaron el vicelíder Zamora y el Toledo, con victoria de los locales por un gol a cero, que se materializó al comienzo de la segunda parte.

El partido fue dirigido por el colegiado salmantino, señor González Sánchez, que estuvo auxiliado en las bandas por Alfayate y Ardúan. Su labor la podemos catalogar de extraordinaria, estribando su éxito en que siguió el juego muy de cerca, por lo que sus decisiones no podían admitir error, como así fue, lo que le sirvió para salir más que airoso del lance y hasta pasar desapercibido, que es sin lugar a dudas el mejor elogio que se puede merecer trencilla alguno. Una sola tarjeta

amarilla, para el toledano-canario Torres, en entrada con el pie en alto a un delantero zamorano en el minuto 44 de juego. En resumen, un buen ejemplo para muchos, lo que equivale a decir que no es tan fiero el poder dirigir un encuentro a satisfacción de vencedores y vencidos, si se sabe cumplir honradamente con su deber.

ALINEACIONES.— C.D. TOLEDO: Palazón (3); Mingo (2), Rojas (1), Manolo (3); Torres (2), Carro (2); Sebas (1), Ramírez (2), Rico (1), Mate (0) y Raúl Díaz (0). En los minutos 58 y 69, Cuco (1) y Mateo (0), sustituyeron a Sebas y Carro. ZAMORA F.C.: Merino (3); Jesus (2), Rubén (1), Pepe (2); Neke (2), Javi (2); Silva (2), Garre (2), Poly (3), Mateos (3) y Juan-Antonio (2). En los minutos 70 y 79 Ventura (1) y Sanabria (1), entraron por Silva y Javi.

EL GOL E INCIDENCIAS

1-0: 50 minutos de juego, balón que llega a Juan-Antonio, que desde su banda izquierda centra, y Poly, de buen remate de cabeza lleva el balón al fondo de las redes de Palazón, que en esta ocasión no pudo evitar el que significaría único tanto del encuentro y de la victoria zamorana.

Nueve saques de esquina efectuó el conjunto rojiblanco local, por tan sólo dos del Toledo, estos en la segunda parte.

El juego discurrió siempre por los mejores cauces de exquisita deportividad, aunque se jugó briosamente, no saliendo en ningún momento palabras mal sonantes de los graderíos, por lo que se puede catalogar al público de esta gran capital como de los mejores de la temporada, junto a la siempre atenta y correctísima atención de los directivos y compañeros de tareas informativas, que nos transmitieron su cordial saludo para el equipo de LA VOZ y de nuestro gran amigo Helio Casarribios.

ERROR EN LA ALINEACION DEL TOLEDO

Una vez concluido el lance del "Ramiro Ledesma" y tras la meditación del largísimo viaje de regreso, hemos venido repasando la casi circunstancial alineación que presentó el señor Sánchez Fortún, y en verdad no nos podemos explicar algunas cosas, que pasamos de inmediato a analizar.

En primer lugar, la no citación del joven central De Blas, que en estos últimos encuentros había dado una firmeza extraordinaria a la zaga y se entendía a la perfección con sus compañeros de línea. En su lugar se hizo jugar a Rojas, del que como es natural no tenemos nada en contra, como de ninguno de los jugadores, pero el hombre, tras superar una lesión de pre-temporada, acusó su inactividad y en muchísimas ocasiones parecía que estaba clavado en el césped del campo, llevando al mismo tiempo la inseguridad a sus compañeros, fruto de lo cual fue el agobiante dominio de los locales en la primera media hora de juego, donde Palazón tuvo que salvar tres o cuatro ocasiones de auténtico peligro en última instancia. Primer fallo importante, en la alineación del Toledo.

Otro puede ser, el dejar a Cuco —aunque salió después— sin jugar, cuando es el más incisivo extremo que cuenta el Toledo, desplazando al paraguayo Raúl Díaz a la punta izquierda, donde pasó totalmente inadvertido, y desde esa extraña posición para el de Bocayate, poco apoyo podía prestar al debutante Rico, procedente de las filas del Getafe, al que no podemos juzgar en este su primer partido de jugador verde, pero sí mostró voluntad al menos.

Continuando con esta "cadena", el mantener reiteradamente a Mate, que nada de juego le está dando a estas hues-

tes del Tajo y que una vez más y en claras ocasiones de gol estuvo desafortunadísimo, como las que gozó en los minutos 10 y 35, todavía con el marcador inalterable y que podían haber hecho cambiar el rumbo de los acontecimientos. Tan sólo un disparo aceptable en el minuto 3 del segundo periodo, que dió lugar a que Merino se luciera en gran parada, pero que no le inhiben de lo dicho anteriormente y aquí cabe preguntarse: ¿es que no puede existir el cambio para él...?

Estas, creo que friamente analizadas, fueron las peores bazas de este Toledo, que continúa sin dar el juego apetecido por unas u otras causas, pues los restantes de este encuentro se pueden encontrar en las vicisitudes propias de tener en frente a un gran rival, al que hacía 29 años no se visitaba, y que a uno le pareció, con todos los honores, que su lugar en la tabla de vicelíder es poco para el buen conjunto que posee, con una limpieza en sus jugadores que en estos tiempos maravilla, y que muy bien se podían haber adelantado en los primeros 45 minutos con un par de goles a su favor. Después, remitieron en sus ofensivas, como conformándose con el solitario gol, y esto les pudo costar caro, sobre todo en el minuto 71, cuando Ramiro, escorado en el ala derecha, disparó en óptimas condiciones pero fuera. También Merino, muy ágil y vivo, salvó otras peligrosas ocasiones del todavía poco ofensivo Toledo, que al alcanzar la jornada decimoquinta se encuentra en una zona pero que muy peligrosa.

Y así hemos resumido lo que dio de sí

el encuentro que lo mismo que manifesté al término del partido a la emisora Zamorana, mantengo, de que la victoria fue justa, aunque en esto del balón y de haber esgrimido otras armas el Toledo, quién sabe si alguno de sus cinco negativos pudieran haber quedado enjugados o rebajados.

Esperamos y confiamos que el jueves, con la visita del canario tinerfeño Toscal, el Toledo se pueda anotar el triunfo en su Municipal y una semana después, en su enfrentamiento en la Copa del Rey, ante la Real Sociedad, de los internacionales Cortabarría, Arconada, Satrustegui, López-Ufarte... nos puedan obsequiar con alguna proeza de las que también caracterizan a este equipo toledano, que aunque gusta en sus visitas, siempre se viene perdiendo por la mínima, cosa que en la liga supone siempre cero puntos.

Torrijos 4, Santa Bárbara 0.

El Santa Bárbara jugó en Torrijos un flojo partido y fue derrotado por el abultado tanteo de 4 goles a 0. El terreno a causa de las lluvias estaba en malas condiciones y quizá esto influyera en el juego de los toledanos. Sin embargo no queremos con esto quitar mérito a la victoria del Torrijos que está demostrando en este campeonato ser un equipo fuerte y con el que habrá que contar para los lugares de ascenso. Los goles del Torrijos los marcaron: Nieto, Florentino, Damián e Higuerras.

Alineaciones.— SANTA BARBARA: Ramón; Martín, Gálvez, Ortega (Román); Lázaro, Santi; Carlos (López), Satur, Bermejo, Fermín y Emilio.

TORRIJOS: López; Felipe, Vega, Arsenio; Carretero, Luis; Nieto, Lavajos, Florentino, Damián e Higuerras.

BALONCESTO

81-51. El derby local para el Hermandad de Donantes

Se jugó el domingo el primer choque local entre los equipos de la Hdad. de Donantes de Sangre y la A.D. Moro. La victoria fue para los primeros por el resultado de 81-51.

El partido, tras un primer empate a cuatro puntos, comenzó muy pronto a tener color azul; en el minuto 8 el resultado ya era de 14-8, y en el minuto 14 de 28-12, para llegar al final de la primera parte con una severa diferencia (40-20).

En este primer tiempo, como en casi todo el partido, la Hdad. de Donantes estuvo defendiendo individualmente, mientras que la A.D. Moro planteaba una zona 2-1-2 que no cambiaría en todo el partido.

El segundo tiempo comenzó con características similares al primero, hasta que la Hdad. encendió en el marcador el número 60. Era el minuto 10, y el resultado parcial 60-31. En ese momento, los Donantes atravesaron un bache de juego, en el que no consiguieron ninguna canasta hasta el minuto 14, contra los 7 puntos de los rivales. No obstante, el partido estaba prácticamente sentenciado, y todo fue más o menos normal hasta el minuto final al que se llegó con el 81-51 ya mencionado.

Tal vez la clave de esta diferencia haya que encontrarla en el marcaje al hombre que realizó la Hermandad, y contra el que se sintieron incómodos en todo momento los de la A.D. Moro.

La semana pasada, en sus salidas respectivas a Torrijos y Toledo, la Hermandad de Donantes y la A.D. Moro, volvieron derrotados, lo que les pone un poco más difícil la lucha por conseguir el primer puesto de la clasificación para el ascenso a tercera que con tanta ansia se está buscando.

PELAYO

CICLISMO

Cena Amigos del Pedal

El Club Ciclista Talavera-Joaquín Polo celebrará el próximo día 10 la tradicional cena de amigos del pedal, anunciando a todos los socios y simpatizantes que estén interesados en asistir, que pueden adquirir las invitaciones en el Restaurante del Mercado Nacional de Ganados y en el bar Casa Paco, carretera de Cervera.

Al mismo tiempo anuncia a todos los aficionados que el próximo día 18, se celebrará la tradicional "Carrera del Pavo".

LA DIRECTIVA

OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA
Tenemos personal especializado para hacerle su gafa graduada con toda rapidez.
Confíenos su receta.
San Francisco, 7. TALAVERA

PRECIOSOS CACHORROS
MASTINES de dos meses,
se venden. Telf. 80 07 62

REHABILITACION de LENGUAJE

CARLOS ROSSI ARIZA.
● Colaborador del Hospital Clínico "San Carlos" de Madrid.
● Dislexias, Lectura-Escritura, Dislalias, Disfemias, Laringectomias, etc.
Postiguillo, 10, 3.º C, dcha. Talavera

USO
es
USO
UNION SINDICAL
OBRERA

No es UGT.
Ni Comisiones.

No depende
del PSOE.
Ni del PCE.

USO es USO
Autónoma.
Socialista.
Unitaria.
Como siempre.

Porque
USO
sólo pacta
contigo,
trabajador

